

La parada comenzará el 8 de enero

REPSOL INVIERTE 25 MILLONES DE EUROS EN LA PARADA DEL ÁREA DE LUBRICANTES

- **El objetivo de esta parada programada es la ejecución del proyecto para la remodelación del esquema productivo del área de Lubricantes.**
- **Este proyecto supone la modificación del proceso de la unidad de vacío de Lubricantes, aumentando el rendimiento de los destilados, la eficiencia energética y la competitividad de los lubricantes.**
- **Se ha constituido un grupo de Coordinación de Seguridad con el objetivo específico de vigilar la seguridad de los trabajos.**
- **El 95% de los trabajos será realizado por empresas de la comarca de Puertollano.**
- **Además del personal propio durante la fase punta de la parada trabajarán 320 empleados de 25 empresas contratistas.**
- **La optimización del proceso del área de Lubricantes potencia la sostenibilidad y competitividad del Complejo Industrial.**

Repsol va a invertir 25 millones de euros en la parada programada del área de Lubricantes que comenzará el próximo 8 de enero con una duración estimada de tres meses. En esta parada se llevará a cabo la remodelación del esquema productivo del área de Lubricantes, un proyecto que tiene como objetivo mejorar el rendimiento de los destilados, aumentar la eficiencia energética e incrementar la competitividad de los lubricantes. Aprovechando la parada prolongada de toda el área se realizará también el mantenimiento preventivo interanual del área así como otras pequeñas inversiones de mejora.

El proyecto de mejora de competitividad del área de Lubricantes consiste en la modificación del proceso de la unidad de vacío de lubricantes, con cambios en la columna de destilación y tren de intercambio, así como modificaciones en servicios auxiliares. Con el nuevo esquema Repsol aumenta el rendimiento de los cortes pesados procedentes de la destilación atmosférica, mejora la calidad de los productos, se reduce el consumo energético y disminuyen las emisiones de CO₂, gases causantes del efecto invernadero.

Durante la parada habrá un grupo de coordinación de seguridad integrado por personal de producción, mantenimiento, seguridad y medio ambiente, con el objetivo de vigilar la seguridad de los trabajos. Un aspecto prioritario es la coordinación en seguridad con las empresas contratistas que intervienen en la parada, a través de los delegados y técnicos de prevención, con los que se celebrarán reuniones diarias de seguimiento.

El volumen de trabajo previsto en la parada es de 130.000 horas-hombre. Además del personal propio, durante la parada habrá una presencia media diaria de 250 trabajadores de empresas contratistas durante el periodo de mayor carga de trabajo, llegando a los 320 en la fase punta de la parada. El 95% de los trabajos serán realizados por empresas de la comarca de Puertollano.

Entre los trabajos más destacados que se van a realizar figura la sustitución del sistema de vacío por uno más eficiente, la sustitución de los sistemas de Seguridad por las mejores tecnologías disponibles en la actualidad, la adecuación de la columna de destilación a vacío a las nuevas condiciones de proceso y el remozamiento de la subestación eléctrica para situarla en la vanguardia tecnológica. Igualmente se van a incorporar de mejoras de seguridad en todos los hornos del área de Lubricantes, se va a llevar a cabo la sustitución del reactor del área de hidroacabado y se incorporará el proyecto de optimización de las redes internas de vapor del área de Lubricantes.

Durante la parada la comunicación es un elemento fundamental y diariamente se editará una hoja informativa con los aspectos más destacados en materia de seguridad de los trabajos realizados y previstos, trabajos singulares, entre otros asuntos de interés, para todas las personas que intervienen en los trabajos.

Repsol continúa cumpliendo su plan de inversiones en Puertollano con la ejecución de proyectos como la optimización del proceso del área de Lubricantes que potencian la sostenibilidad y competitividad del Complejo Industrial.